



La Universidad de Salamanca celebra 85 años del regreso del exilio de Unamuno con un programa de actividades

V. San José

SALAMANCA- Con motivo del 85 aniversario del regreso del exilio del que fuera rector de la Universidad de Salamanca, Miguel de Unamuno, esta institución junto con la Casa Museo Unamuno han elaborado un extenso programa de actividades para celebrar tal efeméride. Un 13 de febrero de 1930, el pensador y escritor regresaba a la capital salmantina con

un recibimiento apoteósico por parte de sus vecinos tras seis años de destierro. Primo de Rivera los había desterrado a la isla de Fuerteventura en 1924 pero, a pesar de recibir el indulto, decidió exiliarse voluntariamente en París, ciudad en la que vivió antes de su regreso a España, según informa la institución académica.

Para conmemorar este significativo momento, la Oficina del

VIII Centenario de la Universidad de Salamanca así como la Casa Museo Unamuno ha organizado un recital a cargo del cantautor Nino Sánchez, quien presentará algunas canciones de su último disco «Recordando a Don Miguel. Unamuno un gran poeta». Con este trabajo el artista ha rendido homenaje al escritor musicalizando algunos de sus más famosos poemas. La entrada será libre hasta completar el

aforo y la presentación correrá a cargo del catedrático de Filología Inglesa de la Universidad salmantina, Román Álvarez.

Un recital que se sumará a la exposición «Destierro/Des-cielo. Unamuno, de París a la República. 1924-1930», que en la actualidad se encuentra abierta al público y que se puede disfrutar en la sala de exposiciones «Cielo de Salamanca» de las Escuelas Menores.